

LE SAINT-MAURICIEN



Flash N° 108

Septembre 2021

Le mot du Maire

Un mois de septembre dense et qui - espérons-le - annonce un progressif retour à la normale.

Le forum a permis aux associations de se projeter dans cette nouvelle saison.

La Fête de la Saint Maurice, en association avec le Comité des Fêtes, a été un réel succès avec l'exposition de nombreuses voitures anciennes, le concert en soirée et le traditionnel feu d'artifice, sans compter les animations matinales, avec jeux, vente de livres et Troc aux Plantes.

Le dimanche 19 a eu lieu la journée du patrimoine qui a permis aux visiteurs de re-découvrir notre pittoresque lavoir, et de se documenter sur notre village, grâce à l'association Histoire et Patrimoine.

Les enfants de CM2 sont partis à Camaret.

Le 24 s'est tenue la fête du tennis pour célébrer ses 40 années d'existence.

Et en octobre, nous vous invitons à vous inscrire au Don du Sang qui se tiendra à la salle polyvalente le 14.

Mercredi 13 octobre, à 19h au Bidon, aura lieu une réunion d'information pour vous présenter les projets d'installation d'antenne relai portable de la société FREE pour améliorer la couverture réseau de notre village et de nos hameaux.

Après des mois difficiles, l'équipe s'est bien remise en marche et nous allons reprendre activement les projets qui nous tiennent à cœur (aménagement de salles, église, lavoir...) Les commissions communales ont été revues pour être plus efficaces.

Bientôt la création du Conseil des Sages sera chose faite. Les réunions de quartiers vont reprendre.

Nous espérons organiser une commémoration du 11 novembre dans des conditions bien meilleures avec remise de médailles du travail et le pot de l'amitié au Bidon.

Comme chaque année, mais plus encore cette année après une rupture, le Téléthon est relancé début décembre. Nous espérons vous y voir nombreux.

Le repas des anciens du 12 décembre est en cours de finalisation et cette année, pour répondre à certaines interrogations, il y aura le choix entre le colis et le repas. Mais il nous faut encore respecter les règles sanitaires et notamment présenter le pass pour un certain nombre de manifestations, d'activités. Ce n'est pas nécessairement réjouissant mais la contrainte est faible en regard des risques, et c'est aussi parce que ce pass existe que nous pouvons à nouveau projeter des événements. Nous vous remercions de vous y être soumis de bonne grâce.

Bien à vous,

Votre Maire, W. Berrichillo

Les délibérations du Conseil Municipal du 24 septembre 2021

15 votants dont 2 pouvoirs

Le conseil s'est ouvert avec l'annonce de la démission de Jean-Philippe Villette, remplacé par Alain Passier qui ne pouvait pas prendre part aux votes, n'ayant pas reçu de convocation dans les délais impartis.

L'ordre du jour :

• Décision modificative au budget

Modification demandée par le trésor Public : retirer les lignes dépenses et recettes inscrites préalablement pour le tracteur.

Délibération adoptée à l'unanimité

• Adoption au 1er janvier 2022 de la nomenclature M57 et du compte financier unique (CFU)

La commune s'est portée volontaire pour tester le CFU.

Sa mise en place vise plusieurs objectifs :

- Favoriser la transparence et la lisibilité de l'information financière
- Améliorer la qualité des comptes (notamment éviter les doublons)

- Simplifier les processus administratifs entre l'ordonnateur (la mairie) et le comptable.

Délibération adoptée à l'unanimité

• Mise en place du temps de travail en application de la loi du 6 août 2019

La loi impose que les agents travaillent 1607 h par an, en comptant 8 jours fériés, donc sur une base de 223 jours travaillés par an. Cette mise en application a demandé de réaliser des ajustements des horaires du personnel administratif et technique.

Délibération adoptée à la majorité (un contre et une abstention)

• Modification des commissions communales

Modification requise par le départ de JP Villette.

Il a été décidé de voter à main levée pour l'approbation de chaque liste de postulants, pour chaque commission.

Le détail en page suivante

Délibération adoptée à l'unanimité (15 votants)

• Adhésion de la commune de Dourdan au SEOE

(Syndicat des Eaux Ouest Essonne)

L'adhésion de Dourdan va renforcer le poids du syndicat.

Délibération adoptée à l'unanimité (15 votants)

Spécial Mairie

Élection des commissions

- **Communication, vie associative et conseil des jeunes** : Dominique MARTINI

Intégrant :

- Communication
- Associations
- Jeunesse
- Événementiel
- Refonte du site

- **Enfance et vie scolaire** : Gaëlle BRESSANELLI

- **Fonctionnement Général** : Michèle MORCEAU

Intégrant :

- Le Conseil des Sages
- Le cimetière

- **Travaux-Sécurité** : Christian DELOMME

Intégrant :

- Maintenance & bâtiments
- Voirie, chemins & espaces extérieurs
- Sécurité & concessionnaires

- **Urbanisme** : David MARTINS

Les comités, ouverts aux personnes extérieures au Conseil, ont été également revus :

Environnement : Gaëlle BRESSANELLI

Réunions de quartiers : Dominique MARTINI

Sciences & Culture : Christine GRAZIANI

Patrimoine : David MARTINS

Pour les commissions externes à la commune, les titulaires sont :

Syndicat de l'Orge : William BERRICHILLO

Eau Ouest Essonne : William BERRICHILLO ET CHRISTIAN DELOMME

SIREDOM : David MARTINS

Transports : Sébastien CORDIN et Gaëlle FERREIRA



Nous souhaitons à tous les élèves une très bonne année scolaire !

La rentrée scolaire 2021 s'est déroulée aussi normalement que possible dans le contexte sanitaire actuel.

Si le masque était de rigueur, les 58 élèves en maternelle et les 87 élèves en élémentaire ont pu être accueillis, avec leurs parents, dans la cour, par l'ensemble des personnels scolaires et périscolaires, avant d'être répartis dans :

- deux classes de maternelle (Petite, Moyenne et Grande Section),
- une classe de CP,
- une classe de CE1,
- une classe de CE2/CM1,
- une classe de CM1/CM2.

Rentrée scolaire

Forum des associations

Le 4 septembre s'est tenu le Forum des Associations. Les adhérents ont été au rendez-vous, malgré la contrainte du pass sanitaire à laquelle ils se sont soumis volontiers. Nous remercions les associations de leur investissement et espérons que cette nouvelle saison amorce un « retour à la normale ». Nous remercions également Mme Dany Boyer, conseillère départementale, de sa visite.



Un programme copieux !

Exposition de véhicules anciens avec l'association « Les Bielles de Fontenay » l'après-midi, puis le concert avec le groupe Red Lotus N'The Desperados, et le feu d'artifice pour terminer la soirée.

À la buvette, le Comité des Fêtes a repris du service avec brio, après ces longs mois d'inactivité forcée.



Fête de la Saint Maurice



Vous avez été nombreux à venir vibrer au son des moteurs ou des instruments de musique.

Bref, cela a fait du bien de se retrouver à nouveau pour partager des moments festifs.

Exposants, musiciens, équipes techniques, bénévoles, et public, Merci à tous !

Animations conjointes :

Vide bibliothèque
Ludothèque
Troc aux plantes
Jeux d'échecs

Dès le matin, les bénévoles des associations étaient présents pour des moments de jeux et d'échanges.

Merci !



L'association Histoire & Patrimoine a organisé des visites commentées du lavoir, dimanche 19 septembre.

Merci à Noël et Danielle Dillmann !

Vous pouvez trouver à la mairie des exemplaires du livret « S'il vous plaît... Raconte-moi Saint Maurice », écrit par Noël Dillmann.



Journées du Patrimoine

Les 40 ans du Tennis Club



Le Tennis club a eu 40 ans cette année (le 12 mai exactement) et cela méritait bien de faire une fête !

L'après-midi a été consacré à des activités sportives ouvertes à tous, suivie du pot de l'amitié où nous avons retracé son histoire en présence de Mr le Maire et de 2 adjointes. Puis la soirée a débuté à 20h avec 66 convives qui ont apprécié le menu proposé par notre traiteur, un Quiz Tennis animé par Pierre (notre secrétaire), une démonstration de danses en ligne réalisée

par nos amis de Training Danse et enfin danser sur la musique de notre DJ jusqu'à 1h du matin. Les 40 ans ont bien été célébrés, rendez-vous dans 10 ans pour les 50 ans !



L'édition du Téléthon dans le village aura lieu cette année **du vendredi 3 décembre au soir au samedi 4 décembre au soir.**

En espérant que les conditions sanitaires le permettent, nous aurons plaisir à nous retrouver autour des braséros, avec notamment de la blanche de Saint Mo, du vin chaud, de la tartiflette, des sandwiches, des frites, des crêpes, et tout ça dans une ambiance qui nous manquait.

Nous recherchons de façon urgente des sponsors partenaires, pouvant nous aider sur le plan alimentaire et/ou financier.

N'hésitez pas à nous contacter : ptsmm91@gmail.com ou <http://www.facebook.com/ptsmm91>

Nous travaillons sur le programme des activités, et ne manquerons pas de revenir vers vous.

Tous ensemble pour aider la recherche ! A bientôt

Un message du Téléthon



Après un 1er essai réussi au printemps, et pour répondre à vos demandes, le comité Environnement renouvelle l'opération : il vous suffit de contacter la mairie au 01 64 58 91 55, ou par mail : comite.environnement@yahoo.com, de laisser vos coordonnées, la quantité que vous souhaitez (50, 100, 150 ou 200 L) et nous prendrons contact avec vous pour un rendez-vous pour la distribution le **16 octobre**, sur le parking du Bidon.

« Opération compost »

Ramassage « d'automne » & Opération Moustache

Faute d'avoir pu vous donner rendez-vous au printemps, nous vous proposons de vous retrouver le samedi **9 octobre** à la mairie, à 9h, pour un café, avant de faire un circuit dans le village, armés de gants et de sacs poubelles (fournis) afin de faire la chasse aux déchets.

Le comité Environnement vous invite à participer à l'opération Moustache :

Il s'agit de récupérer vos chaussures usagées pour les donner à la société Moustache qui les recycle en de nouvelles chaussures.

Vous pouvez nous apporter en mairie le samedi 9 octobre au matin, à l'occasion du ramassage d'automne, les chaussures que vous souhaitez jeter afin que nous les déposions directement au siège social. D'avance, merci !

Le **13 octobre** à 19h, au Bidon, Free viendra présenter aux habitants des projets d'antennes relais sur la commune, avec les plans afférents.

Cette installation devra permettre une meilleure couverture et une qualité accrue du service mobile dans le village et ses hameaux.

Réunion publique FREE

Un message de votre CCAS

Bonjour à tous ! Nous espérons que vous avez passé un été agréable.

Suite aux nouvelles mesures sanitaires dues au virus de la COVID 19, nous pouvons à nouveau nous réunir pour le goûter de l'amitié tous les 2^e mardi de chaque mois à la mairie. Nous vous y attendons ce **mardi 12 octobre, à 14h30**. Ce sera enfin l'occasion de nous retrouver et de pouvoir discuter de vos joies, de vos peines, mais aussi de vos soucis du quotidien auxquels nous essaierons de trouver des solutions.

Tout le monde peut nous rejoindre selon son envie et ses disponibilités, même avec de jeunes enfants. Nous ne pouvons qu'encourager les initiatives permettant de retrouver du lien social au sein du village.

Cette année nous avons des personnes du village prêtent à venir jouer de la musique et aussi venir chanter et vous faire pousser la chansonnette, si le cœur vous en dit.

Nous pouvons aussi, si nous sommes assez nombreux et si cela vous amuse, jouer à la belote, au tarot, au scrabble ou tout autre jeu.

Si vous avez des difficultés à vous déplacer, nous pouvons venir vous chercher afin que vous ne restiez pas isolé.

Nous vous disons « à bientôt » et bien sûr nous respecterons les gestes barrières afin de protéger tout le monde.

Michèle Morceau

- 8 octobre** : Réunion de quartier pour le Bourg, à la bibliothèque, place Bourge, à 19h
- 9 octobre** : Ramassage d'automne & opération Moustache, rendez-vous à 9h à la mairie
- 12 octobre** : Goûter du CCAS à la mairie, à 14h30 (et le suivant le 9 novembre)
- 13 octobre** : Réunion publique avec l'opérateur mobile FREE, au Bidon, à 19h
- 14 octobre** : Don du sang à la salle polyvalente, de 16h à 20h, sur rendez-vous
- 16 octobre** : « Opération compost » sur le parking du Bidon (voir plus haut)
- 19 novembre** : Accueil des nouveaux arrivants sur le village, à 19h, au Bidon
- 11 novembre** : Commémoration au monument aux morts. Départ de la mairie à 11h30.
- 20 novembre** : Soirée alsacienne avec les Fanfarons
- 27 novembre** : Messe de la Sainte Cécile avec les Fanfarons, à 18h

À venir

Les numéros d'urgence :

SAMU	15	Gendarmerie	17
Sapeurs Pompiers	18	N° d'urgence européen	112
Numéro d'astreinte C.C.A.S.			06 49 48 74 60

MAIRIE DE SAINT-MAURICE-MONTCOURONNE
www.mairie-saint-maurice-montcouronne.fr

Tél. : 01 64 58 91 55 - Fax : 01 64 58 83 80 - Email : mairie-saint-maurice-accueil@wanadoo.fr

Imprimé à la CCPL

